

Gran personalidad del Presidente Kim Il Sung, la cual es única en este mundo

Manju Ratna Sakya

Presidente de la Asociación de Periodistas de Nepal

El 15 de abril de 2020 celebramos el 110o aniversario de nacimiento del gran Líder del pueblo coreano, Presidente Kim Il Sung.

El Presidente Kim Il Sung, Sol del pueblo coreano, nació en Mangyongdae. El nacimiento del Presidente Kim Il Sung fue una gloria para los coreanos oprimidos y para toda la humanidad.

El nacimiento del Presidente Kim Il Sung abrió la nueva era de la auténtica vida, era de la independencia de Corea.

En conmemoración del 110o aniversario de nacimiento del gran Líder Presidente Kim Il Sung, todos los coreanos le rinden sus máximos homenajes y gracias por que sacrificó toda su vida por la emancipación, la independencia del pueblo, y por el progreso de la sociedad, y por que acumuló inmortales méritos por la humanidad. Y también, con motivo de este día, el pueblo de Nepal y otros progresistas del mundo programan actos de ceremonia.

El gran Líder Presidente Kim Il Sung fue ha sido gran ideo-teórico quien representa toda la historia pasada, el presente y el futuro, y quien fundó la idea Juche, gran idea rectora de la revolución y faro para la vía de la época.

Los presidentes, personajes y académicos de muchos países entrevistados por el Presidente Kim Il Sung confiesan que se han hecho amigos sin que se dieran cuenta e intercambiaron diálogos cándidos. Esto debe de ser por su generosidad, modestía y sinceridad. La gran personalidad del Presidente Kim Il Sung es la única en este mundo. No se puede imaginar la historia de la RPDC fuera de los méritos históricos del Presidente Kim Il Sung en bien del máximo interés del país y de la nación. El 19 de junio de 1979 me entrevisté con el Presidente Kim Il Sung en Chongjin y después escribí sobre la vida y las cualidades resaltantes de la persona del Presidente Kim Il Sung tal como vi y sentí, y lo publiqué.

Las cualidades de la persona del Presidente Kim Il Sung están grabadas en los corazones de todos los coreanos, que por eso estos, atraídos por dichas cualidades, cumplieron heroicamente con la misión de la recuperación de la nación.

No será demasiado que las cualidades de la persona del Presidente Kim Il Sung conmovieron no a una región limitada sino al país entero. Efectivamente las cualidades de la persona del Presidente Kim Il Sung adornaron la historia del desarrollo pleno de la RPDC.

Ese 19 de junio de 1979, el Presidente Kim Il Sung nos recibió e invitó a la conversación muy amablemente, pese a que estaba tan ocupado por los trabajos del Partido y del Estado. El Presidente me abrazó calurosamente llamándome viejo amigo. Esa escena me ha sido recuerdo precioso e indeleble en mi alma. Fui tan afortunado por haber tenido oportunidades de dialogar sinceramente con el gran Líder Presidente Kim Il Sung. Jamás puedo olvidarlos. Fueron momentos muy significativos en toda mi vida.

El Presidente Kim Il Sung dio respuestas a cuantas preguntas mías. Antes de darme sus respuestas, me dijo:

“Me da mucha pena porque debía entrevistarme con ustedes en Pyongyang, pero, como me encuentro en esta localidad en viaje de orientación, les hice venir lejos. Excúsenme por ello.

Sean bienvenidos a nuestro país.

Les agradezco los grandes esfuerzos que hacen por la amistad entre los pueblos de Corea y Nepal y el activo apoyo y respaldo que dan a nuestro pueblo.

Le expreso mi gratitud, sobre todo, a usted, que es presidente de la Asociación de Periodistas de Nepal, que brinda apoyo y respaldo tesoneros al pueblo coreano en su lucha por la reunificación del país y por la construcción del socialismo y que en reiteradas ocasiones me ha enviado mensajes de felicitación. Aunque hoy le veo por primera vez, me parece que me encuentro con un viejo amigo. Encontrándonos así ya podemos sentirnos como íntimos amigos.

Le agradezco sus cálidas palabras sobre nuestro país y sobre mí. Asimismo, el haber manifestado su enérgico apoyo a la causa de nuestro pueblo por la reunificación de la Patria.

Hoy me encuentro con ustedes aprovechando el receso de una reunión. Aunque tengo el tiempo limitado, trataré de responder a sus preguntas, y por consiguiente seré breve.”

Luego, me dio sus respuestas el Presidente Kim Il Sung. Mis preguntas eran de cuestiones sobre la relación de amistad entre Nepal y la RPDC.

Durante el diálogo, todos supimos bien cuán grande era el reverendo del mundo al

Presidente Kim Il Sung, lo que, repito, se me grabó indeleblemente en el recuerdo del alma. Varias veces nos sorprendemos cuando nos preguntamos cómo y por qué las cualidades de la persona del Presidente Kim Il Sung se nos quedaron en el fondo de los corazones. Para tener respuestas a estas preguntas, reproducía las cualidades más afectuosas y generosas del gran Líder Presidente Kim Il Sung con las que él nos trataba a nuestra delegación, y entonces dimos conclusión de que esas cualidades eran la razón verdadera que nos hace vivir con el más prestigioso recuerdo.

Ese mismo día del encuentro con el Presidente Kim Il Sung pensamos que por fin el anhelo y el deseo nuestros hayan sido reales.

Y nos sentimos algo culpables porque el Presidente Kim Il Sung nos invirtió sus horas de oro, al mismo tiempo que nos sentimos su afecto y hospitalidad sinceros.

Nos fue un instante maravillo cuando éramos acogidos como hermanos por el Presidente Kim Il Sung. El Presidente Kim Il Sung me mostró su franqueza y afecto durante el diálogo dándome sus respuestas a varias preguntas mías, y entonces reafirmé que las resaltantes cualidades de la persona suya fueron motivos esenciales que hicieron a Corea a caminar la vía del progreso y de la prosperidad.

En noviembre de 1990 visité otra vez a la RPDC. Y el 29 del mismo mes tuve gran oportunidad de presentarle preguntas al gran Líder Presidente Kim Il Sung en Pyongyang.

A mi pregunta sobre el asunto de promover la relación de amistad y comprensión y cooperación recíprocas, el Presidente Kim Il Sung dio su respuesta de abajo.

“Las relaciones entre Corea y Nepal han continuado desarrollándose positivamente a lo largo de la historia. Después que en mayo de 1974 se establecieron los vínculos diplomáticos entre la República Popular Democrática de Corea y el Reino de Nepal, nuestros dos pueblos han venido apoyándose y cooperando en diversas esferas de la política, la economía y la cultura. Hoy, sus relaciones de amistad y cooperación mejoran con el paso de los días, gracias a los esfuerzos conjuntos de ambos gobiernos y pueblos.”

Durante la visita, presenciábamos hechos vivos de qué medidas necesarias tomaba el Estado para mejorar sistemáticamente el nivel de vida de su pueblo en todos los sectores. Todos fueron gracias al gran Líder Presidente Kim Il Sung. Por sus méritos, hoy todo el pueblo coreano vive rico y feliz.

También supimos del progreso sorprendente del país en el campo de la educación; en nuestras visitas repetidas supimos que el país estaba mucho más desarrollado en todos los sectores. Por el bien de todos los niños de Corea, estaban listos cuantos equipos modernos.

En este mundo sólomente la RPDC garantiza la enseñanza y la asistencia médica gratuitas y totales. Hay medidas para el bienestar de los ancianos y las mujeres, que toda la gente vive sin ninguna preocupación. De verdad, la RPDC ha liquidado todas las explotaciones; esto es la gran victoria de todo el pueblo coreano.

Por que no se le ocurren problemas políticos, la RPDC desarrolla muy rápido. Con el espíritu de la unidad nacional y del patriotismo y bajo la sabia dirección de Kim Jong Un, todo el pueblo coreano sigue defendiendo su soberanía rechazando las intervenciones de las fuerzas exteriores e impulsa adelante al país enérgicamente.

Ya supe que la relación de entre el pueblo coreano y el Gobierno de la República es igual a la de entre el pez y el agua.

La historia del mundo escribirá con letras doradas las hazañas del Presidente Kim Il Sung y del gran Dirigente Kim Jong Il por la paz de Corea y del mundo.

Con motivo del Día del Sol en que conmemoramos el 110o aniversario de nacimiento del Presidente Kim Il Sung, le rendimos el máximo homenaje.

“Aún ahora, mi corazón no lo acepta. El que el Presidente ya no está con nosotros...”
Y, deseo a Kim Jong Un salud y éxitos.